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大㜰㞴波ロータリークラブ㐌報 

㸰㸮㸰㸮㸬㸯㸮㸬㸰㸰  №㸰㸯㸮㸲 

今 日 の 卓 ヰ 

㸯㸮月㸰㸰日㸦木㸧 

テーマ   

      「⮬分史」

卓ヰ⪅        

     岡す㇏博会員 

ロータリー㸲つのテスト 次 回 の 卓 ヰ 

㸯㸮月㸰㸷日㸦木㸧 

テーマ   

 

卓ヰ⪅        

     岡本真一㑻会員 

 
ゝ⾜はこれに照らしてから 

㸯㸬真実かどうか 

㸰㸬みんなに公平か 

㸱㸬好意と友情を深めるか 

㸲㸬みんなのためになるかどうか 

 大㜰㞴波ロータリークラブ      例会日時 毎㐌木曜日 㸯㸰㸸㸱㸮 

 創立 㸯㸷㸵㸴年㸶月㸳日      例会場  スイスホテル南海大㜰7㝵 Ⱗの㛫 

 会㛗㸸川口栄ィ  幹事㸸福田 忠  会報・㞧ㄅ委員㛗㸸三島敏宏  事務局㸸安㒊亜希子 

 事務局 〒542-0076 大㜰市中央区㞴波5-1-60 スイスホテル南海大㜰㸳㝵 
 7EL 06-6632-3956  FA; 06-6632-3957  H-PDLO RVDND-QDPED@SRHP.RFQ.QH.MS 

ニ コ ニ コ ⟽ 報 告 

前 回 の 合 ィ     㻃㸵㸮㸪㸮㸮㸮 

本日までの⣼ィ   㻃㸷㸷㸶㸪㸮㸮㸮(75%㐩成) 

10月末の予⟬㢠 㻃㸯㸪㸱㸱㸮㸪㸮㸮㸮 

出 席 報 告 

前回 㸯㸮月㸯㸳日  㸱㐌前 㸷月㸰㸲日 

会 員 ⥲ 数 㸳 㸶 名 
出席免㝖を㝖く      

㹋㹓を含む  

修正出席率 7 1 . 4 2 %  
出 席 会 員 数 㸲 㸯 名 

出 席 率 㸵 㸶 㸣 

Ტᨥロータリー会ᧈ ホルガー・クナークᲣ 

 20ᲬᲪ-20ᲬᲫ ࡇ࠰ᨥロータリーのテーマ 

「ロータリーはೞ会のをく」 

Ტᇹ2660ע区ガバナー ቇ 仁一Უ 

これからの予定 

10月23日㸦㔠㸧,0➨㸲⤌会㛗・幹事会㸦㔠㍯会㸧 

10月2�日㸦木㸧例会               

11月 5日㸦木㸧ガバナー公式ゼ問・定例理事会 

11月 7日㸦土㸧秋のマツタケ狩り  於㸸⸨の坊さんだ山Ⲯ 

11月 �日㸦日㸧ローターアクトの事を知っていただく懇ぶ会 於㸸スイスホテル南海大㜰㸶)           
11月12日㸦木㸧例会             

11月1�日㸦木㸧例会             

11月26日㸦木㸧例会 

➨㸯㸲回例会  本日のプログラム 

㛤 会 㸦点㚝㸧 ㏻⟬➨㸰㸯㸮㸲回例会 

・ロータリーソング   「四つのテスト」 

・ソングリーダー  本㛫一成会員 

・来客⤂介     友好委員 

 

会 㣗 

・歌とピアノ    木下⿱子  

・会㛗報告     川口栄ィ会㛗 

・幹事報告     福田 忠幹事 

・委員会報告    各委員㛗 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ⟽報告  㹑㸿㸿 

・卓ヰ    

 

㛢 会 㸦点㚝㸧 

 ♪ 四 つ の テ ス ト 

  真実かどうか 

  䜏䜣なに公平か 

  好意と友情䜢深䜑䜛か 

  䜏䜣な䛾た䜑にな䜛かどうか 

㸯㸮月 入会グ念日 おめでとうございます 
 

 10月 3日 川上次㑻会員 令和元年   10月  5日 す㔝文秀会員 平成1�年 

 10月12日 数井康幸会員 平成2�年     10月20日 ⳺田吉ぢ会員 平成17年 
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1５ 

ჽ߷Ⴉ三  会員 

㸯㸮月㸯㸳日㸦木㸧北橋元会㛗のお店であります『北極星 

心斎橋本店』で⾜われました。 

当日は、友好委員㸯㸰名、会㛗、幹事、事務局、⥲勢㸯㸳

名で来たる㸯㸰月㸰㸲日のクリスマス家族会の役割分担な

どを決めさせて㡬きました。その後、懇ぶ会に移り川口会

㛗に乾杯のご発声を㡬き、皆さん和気あいあいと楽しみま

した。 

この度は、北橋元会㛗に大変お世ヰになりました、本当に

ありがとうございました。       文㈐㸸森 圭司 



★来客⤂介㸸宮本友好委員 
 
   ⡿山奨学生 
   孫 ⯎凡様 
  
 
★会㛗報告㸸川口会㛗 
1.こんにちは。㸵月㸯㸳日例会の会㛗報告を⾜い
ます。本日は沢山の会員の皆様がご出席され、
例会場が㈰やかで大変うれしく思います。また
⡿山奨学生のスン・シュファンさん、ようこそ
お㉺し㡬きました。ごゆっくりとお㐣ごし下さ
い。 

2.本日の「ロータリアンの㊊㊧」は、ビル・ゲイ
ツであります。ご存じのようにビル㸤メリン
ダ・ゲイツ㈈団を㏻じて、ポリオ撲滅にロータ
リークラブと共に多大な㈉献をされておりま
す。世界中のロータリーが㞟めた寄付㔠の㸰倍
の寄付を毎年されております。RIが150憶㞟め
たなら、彼らは300憶のような感じです。(➗)
ただどうですかね㸽世界中のロータリー寄付の
㸰倍とは㸽少し嫌味な気分をぬえます。(➗) 

 彼の父は熱心なロータリアンであり、シアトル
ロータリークラブに現在も所属されております
が、ビル・ゲイツ⮬㌟は、その功⦼を称え、シ
アトルRCより名会員として入会をㄆめられた
ようです。 

 ご存じのように、彼は、PC㸦パーソナルコン
ピューター㸧のOS㸦オペレーションソフト㸧の
㛤発で㈈を成しました。COBOLからBASICそして
MS-DOSの歴史は懐かしく思います。ただ彼の偉
業は、然程、小ㄝや映画にはされていません。
GUI㸦グラフィカルユーザーインターフェー
ス㸧でアップルのマッキントッシュにかなり㞳
された上、ようやく⫪を並べたのはWindous95に
なってからでしょう。スティーブ・ジョブズ
は、盗まれたと揶揄しております。その後、巨
人IBMもマッキントッシュにゐ発され参入しま
すが、断念します。すなわちPC市場発展の功⦼
はアップルにありました。これらの㛵係につい
ては、映画「スティーブ・ジョブズ」をごぴい
ただければと思います。私どもの会社に於い
て、業務オフコンを導入したのが1989年です。
当時、ハードはIBMかNCRしかなくアメリカ〇で
した。OSがMS-DOSで懐かしく思います。当時、
1500万ほど掛かりましたが、ぶ父に偉く怒られ
た事を思い出します。しかしながら、それまで
図㠃をコピーして、現場でぢていたものがすべ
て出力され、伝票や棚札の印刷から工程準備や

㓄㏦効率まで、大幅な省力化が図れました。そ
の後、我社のOSはWindows95から2000年問㢟や、
Windows95の廃版問㢟、Windows XPをまたぎ、現
在のエッジに移⾜してきました。 

 現在、ビル・ゲイツは、水と⾨生の問㢟に真剣
に⪃えを巡らせております。ウォーレン・バ
フェットも新たに加わり、根本的な疫病予㜵の
ための水を使わないトイレを世界中の科学⪅、
企業を⤖㞟し㛤発しております。本年度、ノー
ベル平和㈹はWFPでしたが、彼らとユニセフが
⾜っている活動は、⥭急に必ず必せな支援です
が、対処療法であり、根本ゎ決には、ビル・ゲ
イツのような、東洋医学的な人㐨支援が必せで
す。ご⯆味のある方はネットフィリックスでの
ドキュメンタリー「天才の㢌の中」をどうぞご
ぴください。 

 これで本日の会㛗報告を⤊わります。 
 
★幹事報告㸸福田幹事 
1㸬来㐌㸯㸮月㸰㸰日例会⤊了後、吉㷂ガバナー⿵

佐、大㇂ガバナー⿵佐エレクトをお㏄えし、ク
ラブ協㆟会を㛤催させて㡬きます。各委員㛗の
方はご出席下さい。欠席の場合は代理出席をお
㢪い⮴します。また、入会㸱年未満の方も是㠀
ご出席ください。  

2.ロータリー⡿山奨学会より、
⡿山功労クラブ感ㅰ状が届い
ております。⡿山功労クラブ
は特別寄付が対㇟となり、特
別寄付㔠⣼ィが100万円を㉸
える毎に⾲彰されます。  

 
★委員会報告 
◇社会奉仕委員会㸸⡿澤委員㛗 
10月17日.18日㐨㡻堀リバーフェスティバルが㛤催
され、チャリティーバザーとポリオ撲滅のための
募㔠を⾜います。沢山のご参加をお待ちしており
ます。よろしくお㢪いします。 
 
◇友好委員会㸸森委員㛗 
11月7日秋のマツタケ狩りを㛤催させて㡬きます。
⸨の坊さんだ山Ⲯでお世ヰになります。スイスホ
テル出発でバスも準備しておりますので、沢山の
ご参加お待ちしております。 
 
★ニコニコ⟽報告㸸森田副㹑㸿㸿  
川口栄ィ㸸⤖婚グ念日、⮬祝。もちろん奥さんと

㣗事してシャンパン㣧んで祝いまし
た。 

  前回のグ㘓  ➨㸯㸱回例会 㸯㸮月㸯㸳日㸦木㸧 

福田 忠㸸今㐌の土日、㐨㡻堀リバーフェスティ
バルにおいて、ポリオ根⤯キャンペー
ン活動と授産品バザーを⾜います。皆
様のご参加お待ちしております。 

大地庸元㸸例会㐃⥆欠席おルび。 
Ⲷ原 奨㸸家内ㄌ生日に、今年もきれいなⰼいた

だきました。 
白㔝㝧一㸸⤖婚グ念日、⮬祝。 
石川益三㸸⤖婚グ念日、⮬祝。 
岡す㇏博㸸⤖婚グ念日、⮬祝。例会欠席おルび。 
伊⸨ 仁㸸例会欠席おルび。 
中川㟼夫㸸⤖婚グ念日、⮬祝。 
⡿澤 勉㸸前回例会欠席おルび。 
森田 ⣡㸸早㏥おルび。 
上杉❳太㑻㸸⤖婚グ念日、⮬祝。 
本㛫一成㸸爽やかな季⠇となりましたが、コロナ

には気をチさず。 
宮本倫明㸸例会欠席おルび。 
 
★卓ヰ    テーマ  ⡿山月㛫卓ヰ 
       「コロナ禍においての留学生活」 
       卓ヰ⪅   孫 ⯎凡 様    
       卓ヰ担当⪅ 㕱㷂 ⸅委員㛗 

⡿山奨学生のスン・シュファンと申します。新型
コロナウイルス感染症の影㡪で、大学から人との
接ゐを㑊ける指示があり、例会には参加できませ
んでしたが、10月になり学校も対㠃授業もゎ禁さ
れたので例会に出席できました。 
大学生活もかなり変化し、オンラインでの授業と
なりました。それに伴い、勉強方法や人㛫㛵係が
変わりましたので、これらの変化に、私⮬㌟が
とった⾜動や思った感想について、ご報告させて
いただきます。 
感想としては、私は1997年の生まれですので、
SARS流⾜を台湾で⤒㦂しましたが、⮬㌟のグ憶は
幼少の為、グ憶に残っていませんでした。SARSと
コロナのパンデミックの差は、交㏻手段が影㡪し
ていると思います。旅⾜⪅とビジネスマン共に当
時と比べ物にならない程多くの人が移動してお
り、今回アッという㛫に拡がったのだと思いま
す。 
帰国ができずに、初めには少し不安でしたが、な
るべく人との接ゐを㑊けて⮬宅待機していまし
た。その㛫に日本・台湾のニュースぢて、感染さ
れないためには、人㛫社会は技⾡の㐍歩ととも
に、なにかしらの「感ぬ」を変えないといけない
ということです。 
それは、人と人の「㊥㞳感ぬ」だと思います。他
人との㊥㞳感は、国の文化によって㐪いがありま
す。個々人が⮬然に⾜っているので、技⾡の㐍歩
により環境が変化しても、改めて変えることは少
ないので、日常生活においての「㊥㞳感ぬ」が、
まさに時代㐜れに㝗ることがあると思います。 
例えば、スペイン人によってメキシコや南アメリ

カ大㝣が植民地化されたとき、とスペイン人は⡆
単にアステカ文明とインカ帝国を征服したといわ
れています。㌷事技⾡の差もあったでしょうが、
実㝿に勝利につながったのはウイルスだといわれ
ています。スペイン人が持ってきた天然痘という
感染症は、南⡿の先住民族の人にとっては初めて
接ゐするウイルスだったので、南⡿の人々がパン
デミックの犠牲⪅となりました。天然痘ウイルス
と㛗く共存してきたヨーロッパ人は免疫があり発
症はしなかったため、先住民の恐怖心をつかみ、
勝利につながったといわれています。 
この様に「他人との接ゐ」は、大⠊囲のパンデ
ミックの原因となりますが、日常生活で人との接
ゐを拒むことはできないので、いかにして、多く
の人と接ゐをしながら、⮬分を守り、相手をも守
れる新しい「㊥㞳感ぬ」を㌟に着けることが㔜せ
となります。今回のパンデミックで気付いたの
は、どのように他人と接ゐするかではなく、これ
から常に新しい「感ぬ」の必せ性を意㆑していく
ことかもしれません。なぜなら我々の社会はこれ
からも㐍歩し⥆けるからです。 
学校で友だちとヰし合うことも、先生に㉁問する
ことも、しばらくできませんでした。やり取りが
ほとんどメールとなり、改めて対㠃で会ヰできる
ことがどれだけ恵まれていたかを実感しました。
どんなメールやビデオでも、共有できる情報㔞は
直接ヰすことには勝てないからです。授業を⪺く
ときにも一層㞟中しなければなりません。日本で
四年ほど住んでいましたが、やはり⪺くだけで⪺
き取りにくい単ㄒはあります。先生の姿がぢえる
場合、㯮板のどこをぢているか、指さしているか
によって⪺き取れなくても理ゎできる場合が多
かったのですが、オンライン授業では先生の姿が
ぢえないことが多く、その分㸯㸮㸮% ⪥で理ゎし
なければなりません。本当に、直接学校に⾜くこ
とがどれほどよかったのか、⾜けなくなった後に
初めて実感するのです。 
⮬分のような大学生でも、パンデミックにかなり
影㡪されました。皆様のような社会人はさらに深
く影㡪されていたのでしょう。慣れていた生活に
急変が㉳こって、ㄡであってもつらく感じるのだ
と思います。その上にかなり㛗時㛫このような状
況を⪏え抜かないといけません。今でも、いつ収
束するのか分かりません。これからさらに㛗く⪏
えていくためには、会ヰのように、これまで普㏻
にできたことの大切さを再ㄆ㆑し、感ㅰの気持ち
を持ちながら、新しくでき
た、学べたことを心にとどめ
て、お互いに助け合って、㡹
張っていきましょう。 
今日の卓ヰは以上でした。ご
清⫈ありがとうございまし
た。 
 

 



10月17日(土㸧18日(日)の㐨㡻堀リバーフェスティバルでの♫会奉仕活動は、会員のⓙ様方から多くの
ご協力をいただきまして、無事⤊えることができました。有㞴うございました。 
㸦参加⪅10/17  22名・10/18 18名㸧 
1日┠はあいにくの㞵でしたが、2日┠はぢ事な⛅晴れになり、両日とも沢山の会員のⓙ様にお㉺しい
ただきました。今年は12の⚟♴施タによるチャリティーバザー、ポリオ撲滅のための募㔠活動を⾜い
ました。㐨㡻堀リバーフェスティバルの楽しい㞺囲気の中、コンパニオン㐩も㡹張って募㔠活動して
くれました。お㝜様でご来場の方々はもちろん、会員のⓙ様にも多くの寄付をいただきました。㧗㢠
の寄付や、何度も寄付をしてくださる会員もおられまして、心から感ㅰを⏦し上げます。 
最後に、今回の㛤催にあたりまして、千⏣元会㛗をはじめ川口会㛗、⚟⏣幹事、中川広報・HP委員
㛗、様々なご㓄慮をいただきました会員のⓙ様、本当に有㞴うございました。   文㈐㸸⡿澤 勉 

※㸰日㛫の募㔠⥲㢠は、㸵㸶㸪㸮㸲㸱円でした。たくさんのご寄付ありがとうございました 。 

大阪授産事業振興センタ䞊様より 
この度の道頓堀リバ䞊フェスティバルへの出店、大変お世話になりました。䠎日間の売り上げは、䠍䠌䠍䠈䠔䠏䠌円
でした。また来年も出店の機会がありましたら、よろしくお願い致します。 


